

2021年度（上半期）	
いただいたご意見	シールが貼ってあったりとの理由で連絡ノートを新たなものに変更するとのことだが、今現在使用しているものを使い切りたい。 また、この件について担任が知らなかったことについて、園内の情報共有に懸念がある。
当園の回答	いただいたご意見を踏まえ、現在使用しているものを使い切るまで使用することとします。 また、今後は職員間でしっかり話し合い、共通理解をした上で保護者の方にお知らせします。
いただいたご意見	昨年までは夏祭りに甚平や浴衣を園で着替えて着用できたが、今年はそれが無しになったことについて、納得がいかない。
当園の回答	コロナ禍であることを考慮して、園での着替え時に密になるなどの懸念からでしたが、説明不足で申し訳ありません。 今まで継続してきた方法を変更する際は、文面でも丁寧に伝え、準備を必要とするものは大きく変更せず、全職員ともしっかり話し合い、意見を吸い上げ、共有するよういたします。

2021年度（下半期）	
いただいたご意見	今後の運営委員の選出について、基本的には立候補制であると認識しているが、性別や国籍などについてより多様性のある構成となると良いと思う。 園には様々な文化的なバックグラウンドのある子ども達が在籍していて、素晴らしい環境だと思うが、慣れない環境に戸惑いや困難を感じている家族もいるのではと推察され、そうした不安を保護者含め、みんなで受容し、高め合える雰囲気醸成されることを期待している。
当園の回答	貴重なご意見ありがとうございます。現在当園では様々な国籍のお子様が入園しています。今後は、そのような様々な国の文化を融合しグローバルな環境を保育にうまく取り入れていきたいと思っています。運営委員の選出は、引き続き立候補制で実施したいと思いますが、外国籍の保護者の方にも難しく考えずに参加いただけるよう、自薦他薦を問わずに選出できると良いと思っています。